

Ratificado Padrino LÃ³pez en el Ministerio para la Defensa

Autor Administrator

Monday, 06 de July de 2015

Modificado el Sunday, 05 de July de 2015

Presidente irÃ¡ el lunes al Parlamento a exponer estrategia sobre el Esequibo

145 oficiales militares fueron ascendidos en un acto que se llevÃ³ a cabo en el PanteÃ³n Nacional

EL UNIVERSAL

El presidente de la RepÃºblica, NicolÃ¡s Maduro, ratificÃ³ que el Mayor General, Vladimir Padrino LÃ³pez, siga al frente del Ministerio del Poder Popular para la Defensa.

El primer mandatario destacÃ³ el trabajo de Padrino frente al cargo y "su liderazgo en la Fuerza Armada, lealtad, disciplina y, tambiÃ©n por defender con vehemencia a la RepÃºblica Bolivariana de Venezuela".

Durante su discurso desde el PanteÃ³n Nacional, en el acto de ascenso de 145 efectivos de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), el Presidente invitÃ³ a los militares ascendidos a seguir el ejemplo de Pedro Camejo (Negro Primero), Hugo ChÃ¡vez y de SimÃ³n BolÃ­var. "La nueva FANB tiene ejemplos de sobra de cÃ³mo debe ser el militar y su rol en la sociedad bolivariana actual. Nosotros nos debemos a la patria y a ella debemos servirle", explicÃ³.

CriticÃ³ nuevamente que voceros de la oposiciÃ³n desestimen el concepto de uniÃ³n cÃ¡vico-militar que se ha impulsado desde la llegada de la revoluciÃ³n en 1999.

"Usan los medios privados de comunicaciÃ³n para minimizar y oponerse al rol que cumplen los militares junto a la sociedad por el bien del paÃ­s", acotÃ³.

Cita en la AN este lunes

Maduro aprovechó el acto para confirmar que acudirá a la Asamblea Nacional (AN) a explicar "el plan de agresión internacional para tomar el territorio Esequibo".

El mandatario dijo que la cita en el Parlamento es mañana lunes; lugar al que acudirá con las "pruebas necesarias para decirle al mundo que somos víctimas de una campaña para enfriar un reclamo histórico de un territorio en reclamación".

Maduro rechazó que la empresa petrolera ExxonMobil ejecute actualmente obras de exploración en una zona con una disputa de vieja data. "Estamos activados para responder a la agresión de la Exxon; quienes con el permiso del ofensivo gobierno de Guyana intentan cercarnos por los lados del Orinoco", dijo.

Asimismo, criticó el tono de los que calificó como "recientes insultos de los representantes del Gobierno de Guyana", quienes a su juicio, intentan "desconocer los derechos de Venezuela al otorgar permisos a las petroleras".

Agregó que "estamos reforzados para velar por el territorio venezolano, nuestros derechos los vamos a defender y la soberanía también".

Instó a los miembros de la Fuerza Armada, a redoblar su esfuerzo para "defender bajo el concepto de la unión cívico-militar, los espacios que le pertenecen a la República".

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/150705/ratificado-padrino-lopez-en-el-ministerio-para-la-defensa>